

## COQ et CONFINEMENT

Nos voisins ont un coq  
qui chante  
Du soir au matin il chante.  
Il ne connaît pas la crise.

Je ne sais pas ...mais  
depuis le début du confinement  
Il s'en donne à cœur joie.  
Alors je lui réponds :

Co Corona  
Co Corona

Il faut qu'il le sache :  
Tout le monde doit faire des efforts

Co Corana  
Co Corona

Doucement les basses !  
J'ai droit à mon espace d'intimité.

Co Corana  
Co Corona

Il s'en fiche.

Et si je lui tordais le cou  
La crise s'arrêterait ...  
Sacrifié il serait  
Pour le bien de l'humanité  
Qui sait ?

Mc Ransan le 28 mars 2020

( PS : Je me demande si ce délire n'est pas un symptôme – atypique- du COVID 19.... Pauvre Jean-Paul ! )